

Le vice président bolivien insiste sur la nécessité du dialogue avec le Chili



La Paz, 19 mars (RHC- PL)- Le vice président bolivien, Álvaro García Linera, président de l'Assemblée Législative Plurinationale, a assuré que la demande maritime contre le Chili devant la Cour Internationale de Justice de La Haye n'écarte pas le dialogue bilatéral avec le pays voisin.

Il a rappelé qu'une quelconque conversation avec le Chili doit inclure tous les thèmes , une proposition annoncée la semaine dernière par le président Evo Morales.

Le vice président s'est fait l'écho des déclarations de la chef de l'État chilien, Michelle Bachelet qui a signalé récemment que le dialogue avec la Bolivie est ouvert , bien qu'elle ait précisé que le thème de la mer doit être résolu à la Cour de La Haye.



Radio Habana Cuba